

清流

平成30(2018)年3月23日
たつの市立揖保川中学校
発行：校長 糸井香代子

今日で平成29年度が終わり、1年生108名、2年生138名に修了証書を授与しました。皆さんにとってこの1年はどんな1年でしたか。体育大会や文化発表会、つい先日の3年生を送る会や卒業式等の大きな行事を終える度に集団として大きく成長していく皆さんの姿は、私たち教職員にとって大きな喜びであり、誇りでした。来年度もますます成長してくれることを心から願います。個人としては、それぞれ様々な反省があることでしょう。自分自身を振り返り、成長した部分、足りなかった部分を各自よく考え、来年度への課題を明確にしてください。吉田松陰の言葉に「**夢なき者に理想なし、理想なき者に計画なし、計画なき者に実行なし、実行なき者に成功なし。故に夢なき者に成功なし。**」とあります。なりたい自分を思い描き、計画・実行へと進んでいけますように。



行事予定

日	曜	行事予定	給食
1	日	春季休業日	
2	月		
3	火		
4	水		
5	木		
6	金	始業式 着任式	×
7	土		
8	日		
9	月	入学式	×
10	火	対面式 給食開始	○
11	水	離任式 身体測定 校外生徒会	○
12	木	眼科検診	○
13	金	全校集会 進級テスト	○
14	土		
15	日		
16	月	心臓検診(1年)	○
17	火	全国学力学習状況調査	○
18	水	P T A委員会	○
19	木	耳鼻科検診(1・3年) 内科検診(3年)	○
20	金	部活動結成会	○
21	土	揖龍春季大会	
22	日	揖龍春季大会	
23	月	家庭訪問 P T A一斉委員会	○
24	火		○
25	水		○
26	木		○
27	金	生徒総会	○
28	土		
29	日	昭和の日	
30	月	振替休日	

努力の跡～おめでとう～

- ★バタフライダブルスチームカップ松本杯★
女子卓球部 準優勝
- ★龍谷オープン加古川大会「月嶺杯」★
女子シングルスAの部 5位 安原みらい
- ★北方領土作文コンクール★
最優秀賞 圓尾彩実
優秀賞 辻田恵美 森下真衣
- ★読売新聞紙上書道展★
二席 圓尾彩実
- ★粒坐天照神社天神祭書道展★
金賞 圓尾彩実
銀賞 坂本有加 児島妃咲
銅賞 前田宝樹 田中咲帆 後藤香帆

保護者・地域の皆様へ

1年間本当にお世話になりました。無理をお願いしたり、ご迷惑をおかけしたりすることもあったと思います。本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきましたこと、皆様に支えられ、1年を無事終えられますことに心から感謝を申し上げます。ありがとうございました。これからも職員一同、生徒と共に精一杯頑張っていきますので、来年度も変わらぬご支援をどうぞよろしくお願い申し上げます。

大成功！3年生を送る会

何日も前から時間をかけて準備をした「3年生を送る会」。装飾・プログラム・合唱・ビデオ・スライド・執行部出し物等、どれも本当に素晴らしいものでした。盛り上がる時は盛り上がり、静かに聞き入る場面ではしみじみと感慨にふけり、3年生は本当にいい顔をして退場していきました。

1・2年生の皆さんの心をこめた「送る会」が大成功に終わったことを嬉しく思います。お疲れ様でした。

また。「まーちゃんバンド」によるライブもとても感動的で、命や自然の大切について改めて考える機会となりました。

私は、まーちゃんバンドの皆さんが続けておられる砂漠に木を植える活動が今も心に残っています。最初は何もない砂漠に木が植えられ、少しずつその木が生長していく様子はもちろんですが、植えた木の枝葉を落とし、根に栄養を行き渡らせて、地中に根を張らせることが大切だということところが特に印象的でした。木が根をしっかりと張った砂地に、風が飛ばした種が芽吹き、砂地が緑に変わっていく様子は壮観で、人間も同じだなと感じました。

私たちも人間としてしっかりと根を下ろすことが大切です。そのためには時には枝葉を落とさなければなりません。枝葉を落とすというのは、目先の欲にとらわれずに「つらさに耐えること」「辛抱すること」ではないかと思います。大地にしっかりと根を下ろせる人間になりたいものです。

素晴らしい卒業式をありがとう

3月9日、第71回卒業証書授与式が挙行され、3年生109名は晴れやかな顔で揖保川中学校を巣立っていきました。入場の態度、個名読み上げへの返事、式中の背筋が伸びた姿勢、どれも「さすが揖保川中の最上級生」と感心させられるものでした。また、式後の合唱「証」「旅立ちの日に」の2曲は会場の誰もが感動する素晴らしい歌声でした。さらに、最後に、素直に心から担任の先生への感謝を述べて退場していく姿は本当に感動的でした。誇りうる先輩の姿を胸に刻み、来年度、2年生は最上級として、1年生は中堅学年として、伝統を受け継ぎ、さらに素晴らしい揖保川中学校になるよう、前進していきたいと強く思いました。

1・2年生の皆さん、心を込めた式準備や装飾、ご苦労様でした。在校生として式に臨む態度も大変立派なものでした。いい卒業式をありがとう。

